

Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Paslon Bupati/Wakil Bupati Madina Tahun 2015



Pasangan Calon Drs. H.M. Yusuf, M.Si (tengah, kenakan baju putih)- H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (tengah, kenakan baju putih) yang diusung Partai Hanura dan PBB tiba di lokasi dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. H.M. Yusuf, M.Si (kenakan baju putih) mengisi daftar hadir saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Wakil Bupati Madina, H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (tengah: kenakan baju putih) mengisi daftar hadir saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H.M. Yusuf, M.Si - H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (kenakan baju putih) didampingi Ketua DPC Partai Hanura Kab. Madina, Ir. Ali Makmur Nasution dan Sekretaris, Parmonangan Rambe (kenakan jas orange) disambut Anggota KPU Madina Koordinator Divisi Hukum dan Pengawasan dan Divisi Teknis Penyelenggara, Akhir Mada (kenakan jas hitam) di ruang tamu saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (kiri depan) - H. Ja'far Sukhairi Nasution yang diwakili Ketua Partai Demokrat Kab. Madina, Syarifuddin Anshari (depan: kenakan peci putih) yang diusung Partai Nasdem, PKB, PAN, Partai Demokrat, Partai Gerindra, dan PDI-Perjuangan, tiba di lokasi dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (kenakan peci hitam) mengisi daftar hadir saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Wakil Bupati Madina, H. Ja'far Sukhairi Nasution yang diwakili Ketua Partai Demokrat Kab. Madina, Syarifuddin Anshari (kenakan baju putih motif biru) mengisi daftar hadir saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (kiri) disambut Sekretaris KPU Madina, Mawardi (kanan) di ruang tamu saat acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H.M. Yusuf, M.Si (kenakan baju putih)- H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (kenakan baju putih) memasuki gedung utama dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (depan: baju putih) - H. Ja'far Sukhairi Nasution yang diwakili Ketua Partai Demokrat Kab. Madina, Syarifuddin Anshari (depan: kenakan peci putih) memasuki gedung utama dalam acara Rapat Pleno

Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H.M. Yusuf, M.Si - H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (kenakan baju putih) menempati tempat duduk yang telah disediakan Panitia dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pasangan Calon Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (depan: baju putih) - H. Ja'far Sukhairi Nasution yang diwakili Ketua Partai Demokrat Kab. Madina, Syarifuddin Anshari (depan: kenakan peci putih) menempati tempat duduk yang telah disediakan Panitia dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua dan Anggota KPU Madina berserta Sekretaris KPU Madina berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Para tamu dan undangan berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pembacaan do'a dari Kementerian Agama Kab. Madina yang dibacakan oleh H. Ichwan Siddiq dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua KPU Madina, Agus Salam (tengah) didampingi Anggota KPU Madina Koordinator Divisi Sosialisasi, Data, dan Informasi, Mas Khairani (kiri) dan Divisi Anggaran, Logistik, dan SDM, Asrizal Lubis (kanan) menyampaikan sambutan dalam acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Sekretaris KPU Madina, Mawardi, membacakan Surat Keputusan Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Kedua Calon Bupati, Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (kiri) dan Drs. H.M. Yusuf, M.Si (kanan) melakukan pengundian nomor pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Masing-masing Calon menunjukkan nomor hasil undian pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua KPU Madina, Agus Salam (kiri) menetapkan Pasangan Calon Drs. H.M. Yusuf, M.Si (tengah) - H. Imron Lubis, S.Pd.,MM (kanan) sebagai Pasangan Nomor 1 (satu) usai pengundian nomor pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua KPU Madina, Agus Salam (tengah) menetapkan Pasangan Calon Drs. H. Dahlan Hasan Nasution (kanan) - H. Ja'far Sukhairi Nasution yang diwakili Ketua Partai Demokrat Kab. Madina, Syarifuddin Anshari (kiri) sebagai Pasangan Nomor 2 (dua) usai pengundian nomor pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua dan Anggota KPU Madina didampingi Anggota Panitia Pengawas Pemilihan (Panwaslih) Kab. Madina, Maklum Pelawi (paling kanan) foto bersama dengan kedua Pasangan Calon usai penetapan nomor urut pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Usai pengundian dan penetapan nomor urut, kedua Pasangan Calon membacakan Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas yang dipandu Anggota KPU Madina Koordinator Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief (paling kiri) pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua KPU Madina, Agus Salam menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. H. M. Yusuf, M.Si menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. Dahlan Hasan Nasution menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Dandim 0212/TS, Letkol. Inf. Uyat Harahap menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Pelaksana harian (Plh) Sekdakab Madina, Drs. Mhd. Syafei Lubis, M.Si menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Kapolres Madina, Andry Setiawan, SH.,S.Ik.,MH menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Anggota Panwaslih Madina, Maklum Pelawi menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. H. M. Yusuf, M.Si menyampaikan sambutan pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Calon Bupati Madina, Drs. Dahlan Hasan Nasution menandatangani Deklarasi Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Ketua dan Anggota KPU Madina, Sekretariat KPU Madina, para Pasangan Calon, Partai Pengusung, Tim Kampanye, beserta seluruh tamu dan undangan yang hadir turut menerbangkan balon sebagai simbol dan wujud Pilkada Damai dan Berintegritas pada acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)



Salah satu Group Gordang Sambilan di Madina turut memeriahkan acara Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Parbangunan, Rabu, (26/8). (Foto.dok/along/KPU Madina)